

● ● ● ● ● ● ● ● ● ● Te informa:
POBLACIÓN A CARGO EN SALUD



La población a cargo de un centro de salud de Atención Primaria es responsable de acercar los servicios para resolver problemas de salud y fomentar estilos de vida saludable.



Las intervenciones para lograr un objetivo sanitario dependerán de los factores de riesgo y protección de grupos específicos de la población a cargo.



La sectorización de la población a cargo facilita el enfoque biopsicosocial y la continuidad de los cuidados al permitir la identificación entre usuario y equipo.



El enfoque de género se refiere a las diferentes oportunidades, interrelaciones y roles socioculturales asignados a hombres y mujeres.